

Le fichier du Ministère de la défense, à mon sens, ne mentionnait, évidemment de façon unique, que des militaires de l'armée de terre (aviation comprise). La présence d'exemplaires doubles ou concernant des civils, ainsi que le rajout des fiches de la marine au cours de mes recherches, ont modifié mes calculs.

En conséquence, la « population » étudiée est de 1273300

(nombre total de fiches- doubles -marins-civil). *Mon échantillonnage (13398)*

*représente 1.05%.*

Après avoir extrait ces 13398 militaires, j'ai étudié leurs différentes « caractéristiques » :

grade, lieu de naissance, unité militaire, date de décès, lieu de décès et type de mort

(mort au combat, malade, disparu...). Je me permets, maintenant, de présenter

mes résultats.

## Conclusion

Mercredi, 16 Avril 2008 21:41 - Mis à jour Jeudi, 13 Novembre 2014 13:34

---

### Complément d'information

Des fiches sont régulièrement ajoutés dans "Mémoire des Hommes": entre autre, un fichier de 95 000 "Non Morts pour la France" a été ajouté en Novembre 2014. Je vais essayer de ne pas tenir compte de ce rajout et de rester sur la notion de "Morts pour la France".